

Pressemitteilungen

- 50/2024 **Neues Amtsblatt erschienen**
- 51/2024 LET`S EUROPE
**RVR und Städte der Metropole Ruhr starten mit Spray-Aktionen neue
Kampagne zur Europawahl 2024**
- 52/2024 Erprobungsphase
Bürgerbüro verlängert donnerstags seine Öffnungszeiten
- 53/2024 **Wir singen! Zweites Mitsingkonzert im Jugendzentrum Trafo**

Pressemitteilung 50/2024

Neues Amtsblatt erschienen

Die Ausgabe 2/2024 des städtischen Amtsblattes ist erschienen. Sie enthält Auskünfte zum Korruptionsbekämpfungsgesetz 2023 sowie die Ungültigkeitserklärung eines Dienstausweises.

Alle Amtsblätter stehen auf der städtischen Internetseite www.castrop-rauxel.de/amtsblatt zum Abruf bereit. Bei Interesse kann man sich hier auch für ein Abonnement der zukünftigen Ausgaben registrieren. Diese Zustellung erfolgt dann nach Erscheinen jedes neuen Amtsblattes kostenlos per E-Mail, in der Regel am 5. und 20. des Monats.

Pressemitteilung 51/2024

LET`S EUROPE

RVR und Städte der Metropole Ruhr starten mit Spray-Aktionen neue Kampagne zur Europawahl 2024

Mit über 25 ungewöhnlichen Aktionen startet der Regionalverband Ruhr (RVR) zusammen mit den Städten des Ruhrgebiets eine neue Europakampagne im Jahr der Europawahl. An vielen Orten wird heute (5. Februar) und in den folgenden Tagen in Rathäusern, Kreishäusern, Schulen und Europabüros die Spraydose ausgepackt und das zentrale Kampagnenmotto „LET`S EUROPE“ auf Flächen und Wände gesprüht. In Castrop-Rauxel griff Bürgermeister Rajko Kravanja zur Sprühkreide und Schablone und signierte den Europaplatz mit dem Schriftzug der Kampagne. Zuvor hatten schon die französischen Austauschschüler aus Saint-Didier-sur-Chalaronne, die derzeit am Ernst-Barlach-Gymnasiums (EBG) zu Gast sind, den Slogan für Europa aufgebracht.

Und das ist erst der Anfang: Bunt und vielfältig werden die Kampagnenpartner die Bedeutung des vereinten Europas in den nächsten Wochen bei Veranstaltungen, im Stadtbild und in den sozialen Medien sichtbar machen. Dazu ist Anfang Februar eigens der Instagram-Kanal @LetsEuropeRuhr gestartet. Hier werden in den nächsten Wochen mit Bildern und in Videos spannende Geschichten aus der Metropole Ruhr erzählt, in denen Europa eine zentrale Rolle spielt.

RVR-Regionaldirektorin Karola Geiß-Netthöfel sagt zum Start der Kampagne „LET`S EUROPE“: „In der aktuellen Kriegs- und Krisensituation sehen wir uns in der besonderen Verantwortung, die Bedeutung des geeinten Europas für unsere Region und unsere Lebenswirklichkeiten deutlich zu machen. Gemeinsam mit unseren Partnern setzen wir uns für den Erhalt von Frieden, Freiheit, Demokratie und Toleranz ein.“

Die Kampagne ist Ausdruck gelebter Vielfalt. Sie will vor allem junge Menschen dafür sensibilisieren, dass es sich lohnt, sich auch in Zukunft für ein Europa der offenen Grenzen und des solidarischen Miteinanders zu engagieren.“

Die regionale Europakampagne des RVR reiht sich ein in zahlreiche Aktivitäten, die europaweit im Vorfeld der Europawahlen stattfinden. In Deutschland wird am 9. Juni 2024 gewählt. Das Kennzeichen von „LET’S EUROPE“ ist die Zusammenarbeit einer ganzen Region mit ihren 53 Städten und vier Kreisen. Auch auf Bussen und Bahnen der Verkehrsunternehmen wird das Motto im Frühjahr zu sehen sein.

Pressemitteilung 52/2024

Erprobungsphase

Bürgerbüro verlängert donnerstags seine Öffnungszeiten

Ab 15. Februar erweitert das Bürgerbüro im Rathaus donnerstags seine Öffnungszeiten. Im Rahmen einer sechs Monate dauernden Erprobungsphase bietet das Bürgerbüro donnerstags Termine bis 18.30 Uhr an für Bürgerinnen und Bürger, denen ein Besuch eher am frühen Abend möglich ist. Damit ist das Bürgerbüro donnerstags eine Stunde länger als bisher geöffnet.

Termine können online auf der städtischen Internetseite www.castrop-rauxel.de direkt über den Link „Terminvergabe Bürgerbüro“ oder über www.castrop-rauxel.de/buergerbuero gebucht werden. Die gebuchten Zeiten sind unbedingt einzuhalten. Eine vorzeitige oder verspätete Wahrnehmung eines gebuchten Termins ist aus organisatorischen Gründen nicht möglich. Für die Beantragung von Dokumenten sind aktuelle, biometrische Lichtbilder bereits mitzubringen.

Alle Bürgerinnen und Bürger, die in dieser „Extra-Stunde“ am Donnerstag einen Termin im Bürgerbüro haben, werden gebeten, vor Ort einen kurzen Fragebogen auszufüllen. Die erhobenen Daten sollen dabei helfen, die Erprobungsphase nach sechs Monaten zu evaluieren.

Pressemitteilung 53/2024

Wir singen! Zweites Mitsingkonzert im Jugendzentrum Trafo

Nach dem großen Zulauf zum ersten Mitsingkonzert im Kinder- und Jugendzentrum Trafo kommt am Freitag, 23. Februar, ab 19.00 Uhr die Neuauflage. Ob Jugendliche, Erwachsene oder ganze Familien – alle sind herzlich eingeladen, zu kommen und können an der Aktion der Gleichstellungsstelle teilnehmen.

Eine Band wird bekannte Songs spielen und die Teilnehmenden singen als Pop- und Rock-Chor mit. Alle tragen zu einem spaßigen Abend bei und sind Stars der Veranstaltung. Das zweite Mitsingkonzert findet wieder im Jugendzentrum Trafo, In der Wanne 102, statt und ist kostenlos.